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關於旺角關於旺角關於旺角關於旺角「「「「櫻桃街櫻桃街櫻桃街櫻桃街／／／／亞皆老街亞皆老街亞皆老街亞皆老街／／／／塘尾道塘尾道塘尾道塘尾道／／／／渡船街渡船街渡船街渡船街」」」」交界之行人天橋事交界之行人天橋事交界之行人天橋事交界之行人天橋事宜宜宜宜 

 

背景背景背景背景：：：： 

  本人為油尖旺區議員陳偉強，現接獲多宗就上述行人天橋之意見，現將之歸納如下，

望運輸署及路政署能認真處理。 

 

  該行人天橋已使用多年，地面已出現一些較難清洗的污漬，而部份鋪於地面上的條狀

防滑瀝青亦已脫落，在下雨天或地面濕滑時，行人便很容易滑倒。 

 

  自「帝峰皇殿」之住宅及商場落成入伙後，大角咀／旺角西一帶之人口有所增加，據

悉已超逾五萬，而往來奧運站之人流亦有所增長，但行人天橋的設計仍停留在多年前的樣

式，實未能與時並進。 

 

  行人天橋上的中央柱躉，不單收窄了行人可使用的天橋橋面面積；更甚者，部份由貓、

狗主所牽引的貓、狗隻，因為了認路及基於自然反應，在中央柱躉周圍便溺，致使地方不

潔，影響環境衛生，雖然食環署經常清洗天橋橋面，但這也是治標不治本的方法。 

 

建議建議建議建議：：：： 

 

1. 重鋪地面 

2. 擴闊行人天橋以配合因建設西九龍填海區而增加之行人流量 

3. 移走中央柱躉以盡用天橋可用流量，及避免貓、狗隻便溺 

4. 增設升降機及扶手電梯以供市民的使用 

 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

此文件呈上 2011 年 7 月 14 日交通運輸委員會供全體委員討論，並邀請運輸署、路政署等有

關代表出席作回應。 

 

 

提呈人  陳偉强 

富柏區議員 
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